

In eigener Sache: Homepage



Das Internet und die sozialen Medien prägen das tägliche Leben. Für unsere Mitglieder ist die Homepage ein zentrales Informationsmedium. Wir haben das Design und den strukturellen Aufbau neugestaltet und die Navigation visuell vereinfacht. Hierüber werden wir aktuelle Infos zur Verfügung stellen. Besuchen Sie unsere Homepage unter <https://www.fwb-barmstedt.de>

Wir danken Ihnen für Ihre Rückmeldung.

Wir freuen uns über Verstärkung in unserem FWB-Team

Sie möchten mitgestalten und Sie haben neue Ideen? Dann kommen Sie zu uns und kontaktieren uns einfach direkt unter <https://www.fwb-barmstedt.de>

Unser FWB WhatsApp-Kanal ist online

Ab sofort können Sie alle Neuigkeiten, Termine und Infos direkt auf Ihrem Smartphone erhalten – über unseren offiziellen FWB WhatsApp-Kanal. Einfach beitreten und nichts mehr verpassen!



Ausgabe 05/2025

Redaktion: Heye Heinsen

Auflage: 5000 Expl. Nov. 2025

Verantwortlich: Harald Timm, Kl. Gärtnerstr. 33
25355 Barmstedt, Tel.: 04123 / 9369434
E-Mail: Harald.Timm@Barmstedt.de

Familienfest im Schuldorf

Bei strahlendem Sonnenschein hat das von uns gemeinsam mit der Spielothek organisierte Event, bereits zum fünften Mal im Schuldorf stattgefunden. Mit Begeisterung und viel Geduld haben unsere kleinen und großen Gäste den abwechslungsreichen Spiele-Parcours durchlaufen, das frische Popcorn genossen und sich schminken lassen. Alle Kinder haben nach Abgabe des Laufzettels eine Geschenktüte mit altersgerechten Spielen erhalten.

Den Sanitätsdienst hat die DLRG wieder übernommen.

Termine:

FWB - Boßeln: **25. Januar 2026 um 09:30 Uhr**,
Start am Friedhof (Lutzhorner Landstr.) mit anschließendem Grünkohlessen.
Wir bitten um Anmeldung: Email: Harald.Timm@Barmstedt.de

Ehrung verdienter Bürger

Die FWB hat diese Initiative gestartet, um die Würdigung von gesellschaftlich engagierten Bürgern wieder aufleben zu lassen. Jeder kann eine Person aus seinem persönlichen Umfeld vorschlagen, die sich besonders für andere einsetzt. Die Stadt wird dafür einen Aufruf starten, in dem die Details für eine Anmeldung der zu ehrenden Person beschrieben sind. Wir bitten Sie, diese Aktion entsprechend zu unterstützen!

Unser Punschstand am 23.12.2025

Wie in den letzten Jahren, findet ab 18:00 Uhr auf dem Marktplatz ein Weihnachtssingen vor dem Tannenbaum statt. Lassen Sie sich verzaubern von dieser weihnachtlichen Stimmung und wenn Sie mögen, dann schauen Sie doch auch bei uns vorbei. Unser Angebot an unserem Punschstand umfasst warmen Apfelsaft sowie heißen Punsch mit und ohne Schuss, je nach Bedarf. Wie immer sind unsere Getränke kostenlos!

Wer mag, darf herzlich gerne eine kleine finanzielle Zuwendung in die bereitstehenden Spendenboxen einwerfen. Diesmal werden wir

die BMTV Hip-Hop Gruppe und das Jukids

unterstützen. Wir freuen uns auf Ihren Besuch und danken Ihnen für Ihre Spende!



Barmstedt Projekte in 2025 und 2026



Gewerbegebiet Nord

Gewerbegebiet Nord wird vermarktet

Endlich ist es soweit, der Vermarktungs- und Bewerbungsprozess für die Grundstücke startet voraussichtlich in 2026. Dann wird auch die Erschließung beginnen, sodass die ersten Unternehmen ihre Baumaßnahmen einplanen können. Auf den nachfolgenden Seiten haben wir die für die Stadtentwicklung entscheidenden Bauvorhaben mit ihrem aktuellen Status aufgeführt. Die Sanierung der Tartanbahn am Heederbrook soll in 2026 erfolgen und voraussichtlich werden auch die Ausschreibungen für den Bau der Fachräume der Gottfried-Semper-Schule starten.

Die Bike&Ride Anlagen am Bahnhof

Die B&R-Anlagen Nord und Süd sind fertig gestellt. Insgesamt gibt es 133 Abstellplätze, davon 40 in der Schließ-Anlage Süd, die auch über Lademodule für E-Bikes verfügt.



B&R Nord

Neubau Feuerwache / THW / Polizei

Für die neue Feuerwache am Steinmoor ist der Bauantrag gestellt worden. Wenn die Baugenehmigung vorliegt, kann die Ausschreibung gestartet werden. Erst danach werden wir wissen, was uns diese Feuerwache wirklich kostet. Im Juni wurde auch die Änderung des F-Plans und des B-Plans angestoßen, dass auch das THW an den Steinmoor umziehen kann. Zusammen mit der Polizei, für die auf dem Gelände ebenfalls neue Räumlichkeiten errichtet werden, haben wir dann einen großen gemeinsamen Standort der helfenden Hände.



Neue Feuerwache (Quelle: B2K Architekten)

Verbrauchermarkt "familia"

Im August hat familia mit den ersten Erschließungsmaßnahmen begonnen. Ziel von familia ist es, im Sommer 2026 zu eröffnen. Auf dem 13 TSD qm großen Grundstück werden 2.600 qm Verkaufsfläche realisiert und 60 Arbeitsplätze entstehen. Das nachhaltige Gebäudemanagement berücksichtigt ein Gründach, Photovoltaik auf der Stellplatzüberdachung und eine Anlage zur Wärmerückgewinnung.

Schlossinsel-Sanierung

Als erstes Projekt wird die Brücke zur Schlossinsel auf ihre Statik geprüft. Dazu werden zahlreiche Messfühler implementiert, um die Belastbarkeit festzustellen. Nach Auswertung der Ergebnisse wird dann entschieden, welche Maßnahmen für eine Sanierung sinnvoll bzw. erforderlich sind.



Innenstadtbelebung / Bürgerzentrum

Seit längerem gibt es immer wieder Versuche, Investoren für die Neugestaltung der Innenstadt zu begeistern, bisher aber erfolglos.

Jetzt hat ein Investor das gesamte Areal gekauft und wird den bestehenden Gebäudekomplex vollständig ersetzen.



Zukünftig könnte das Gebäudeensemble so aussehen. Im Erdgeschoss bieten sich Geschäftsräume für Dienstleistungen an, für die oberen Geschosse stellen wir uns ein aktives Wohnen vor, um die Innenstadt zu beleben.



Neue Wohnquartiere entwickeln

Baumarkt KremerGlismann: Für das neue, innerstädtische Wohngebiet in der Kleinen Gärtnerstraße soll eine verdichtete Bebauung mit mehrstöckigen Gebäuden für Mietwohnungen und Reihenhäuser vorgesehen werden.

Alte Feuerwache: Um die Ausgaben der neuen Feuerwache zu kompensieren, ist die Fläche der jetzigen Feuerwache bestmöglich zu verwerten. Dort könnten hochwertige Eigentumswohnungen in Seenähe entstehen.

Austraße: Durch die Entwicklung eines Bebauungsplanes sollte die Möglichkeit eröffnet werden, den veralteten Gebäudebestand im Bereich der Austraße zu sanieren, zu erneuern oder für den sozialen Wohnungsbau zu ersetzen.

Unser attraktiver Marktplatz

Im November 2024 hat die interfraktionelle und sehr engagierte Arbeitsgruppe (AG) „Vitalisierung Innenstadt“ ein Konzept mit ihren zahlreichen Ideen vorgestellt, um den Marktplatz lebendiger zu gestalten.

Schon im Sommer 2025 sind dann die Sitzmöbel aufgestellt worden. Sie haben ein ansprechendes, formschönes Design und laden zum Verweilen ein.

Wer sich kurzfristig zum „Klönschnack“ verabreden möchte, nutzt den kostenlosen Hotspot von XityLight. Wer seinen Durst stillen möchte, kann dies am Trinkwasserbrunnen, der von den Stadtwerken gespendet wurde, tun.

Trotz ihrer Größe sind die Sitzmöbel transportabel und können



Die neuen Sitzmöbel



Die Sandkiste am Rathaus